

Wenn du dich für jeden freust, der in Glück und Fülle lebt, schickt das Universum auch dir Fülle. Hegst du hingegen Neid und Mißgunst, dann nimmt das Universum dir womöglich alles weg. Es gibt dir alles, was du durch deine innere Einstellung „bestellst“.



Je mehr du etwas  
ablehnst und dich  
darüber ärgerst,  
desto mehr bekommst  
du davon.

Denn das, worauf du  
deine Aufmerksamkeit  
richtest, wächst.

Überlege dir daher  
gut, worauf du deine  
Aufmerksamkeit  
richtest.



Nichtmögen ist meist  
nur ein Anzeichen  
für Nichtverstehen.  
Wenn du dich bemühst,  
die Menschen,  
die du nicht magst,  
zu verstehen, wirst du  
sie schließlich mögen.  
Das ist ein gutes Gefühl,  
und es verbindet mit  
dem Universum. Denn  
das Universum mag alle.